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Presiede il Sindaco MARIN FABIO.
Partecipa il Segretario Comunale ORSO PAOLO.

Il Sindaco, constatato che il Consiglio Comunale è costituito in numero legale, dichiara aperta la seduta e
apre la discussione sulla proposta in oggetto indicata.

      

Comune di San Zenone degli Ezzelini
Provincia di Treviso

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale
Adunanza Ordinaria di Prima convocazione - Seduta Pubblica

OGGETTO:RATIFICA DELIBERA DI GIUNTA COMUNALE N. 91 DEL 30.11.2020
AD OGGETTO "APPROVAZIONE SESTA VARIAZIONE DI COMPETENZA AL
BILANCIO DI PREVISIONE, AL DUP E AL PROGRAMMA TRIENNALE
DELLE OPERE PUBBLICHE 2020-2022 ED ELENCO ANNUALE 2020 DA
ADOTTARE IN VIA D'URGENZA DALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI
DELL'ART. 175, COMMA 4, D.LGS. N. 267/2000".

L’anno  duemilaventi il giorno  trenta del mese di dicembre alle ore 21:00 circa, in videoconferenza,
si è riunito il Consiglio Comunale con la presenza dei componenti che seguono:

RECH GIULIO P

C O P I A Deliberazione n. 39

in data 30-12-2020



Si dà atto che è presente l’assessore esterno Sig. TOMBOLATO Filippo.

IL CONSIGLIO COMUNALE

RICHIAMATA la delibera della Giunta Comunale n. 91 del 30.11.2020, all’oggetto “Approvazione
sesta variazione di competenza al Bilancio di Previsione, al DUP e al Programma triennale delle opere
pubbliche 2020-2022 ed elenco annuale 2020 da adottare in via d’urgenza dalla Giunta Comunale ai sensi
dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000”.

CONSIDERATO che la suddetta disposizione normativa attribuisce alla Giunta Comunale la facoltà
di disporre variazioni in via d’urgenza salvo ratifica del Consiglio Comunale nei successivi 60 giorni, estesi
a 90 giorni per l’anno 2020 dall’art. 109 della Legge n. 27/2020 (“Cura Italia”).

DATO ATTO che con la citata variazione di bilancio vengono rispettati gli equilibri di bilancio.

RITENUTO di non muovere nessun rilievo alla Giunta Comunale sia per quanto riguarda il merito
dell’atto sia per quanto concerne l’uso della facoltà surrogatoria e ritenuto, pertanto, di provvedere a
ratificarlo.

UDITI i seguenti interventi:
TOMMASI: Il consigliere si scusa per non essere stato presente fin dall’inizio alla seduta per motivi-
tecnici e di non aver potuto presentare una dichiarazione prima dell’inizio del consiglio.
Chiede a nome del Gruppo Lega, a un anno e mezzo dall’inizio del mandato, quando ha intenzione e se
c’è l’intenzione di instaurare le commissioni consiliari che sono un ottimo strumento di democrazia.
SINDACO: Comunica che quello delle commissioni consiliari era un punto che era stato portato avanti-
anche in campagna elettorale. Quelle base sono già state portate avanti, per le altre non è ancora stato
attivato nulla anche a causa del Covid. Gli sembra comunque che questa Amministrazione abbia
condiviso le progettualità che si stanno portando avanti sia con le minoranze che con la popolazione
anche senza costituire delle apposite commissioni per le quali assicura che si provvederà nel corso del
2021.
TOMMASI: Il consigliere si scusa per la critica ma ritiene che lo strumento per il dialogo con i cittadini,-
al di là dei post su facebook e delle riunioni, sia quello della commissione consiliare. A distanza di un
anno e mezzo dall’elezione, al di là del coronavirus, si sarebbe dovuto trovare il tempo di costituire
almeno le commissioni al bilancio, all’urbanistica, allo sport e associazioni. Spera perciò che nel 2021
queste commissioni possano essere istituite quale strumento di trasparenza e democrazia e per evitare
discussioni inutili che possono venire fuori in consiglio comunale.
SINDACO: Assicura che nel 2021 se ne parlerà così potranno anche essere evitate discussioni inutili in-
facebook.
SILVESTRI: Il consigliere si dichiara d’accordo con il consigliere Tommasi e ricorda che l’esempio del-
ritiro del punto all’ordine del giorno sul PEBA è un esempio lampante. Chiede che, in base a quanto
stabilito dallo Statuto, sia concessa una sede per le riunioni dei gruppi consiliari.
SINDACO: Ribadisce, come già comunicato, che attualmente non è possibile trovare una sede in quanto-
si è già faticato per trovare una collocazione per tutti gli uffici. Con la ristrutturazione del municipio si
valuterà di trovare un luogo per le riunioni delle minoranze.
RECH: L’assessore spiega che si è trattato di una variazione necessaria in quanto ci sono state ulteriori-
assegnazioni statali per il contrasto al Covid-19 ed inoltre sono stati analizzati tutti i capitoli di entrata e
spesa operando una sorta di pre-consuntivo. Illustra le voci della variazione per un totale di 230.379
euro.
BORDIGNON: L’assessore interviene per illustrare gli interventi fatti e quelli che si faranno per far-
fronte all’emergenza. L’attività può essere divisa in azioni economiche, cioè contributi erogati
dall’amministrazione, e azioni psicologiche e umanistiche. Sono stati fatti due bandi alimentari, uno in
marzo e uno in maggio, c’è stato il bando affitti, il bando prenatale che continuerà fino ad agosto 2021,
l’aiuto dato alla popolazione per la compilazione della documentazione per ottenere i vari bonus,
l’organizzazione dei centri estivi, sono stati dati contributi per il pagamento di bollette, sono stati erogati
i contributi alle varie associazioni locali, è stata firmata la nuova convenzione con le scuole materne,
abbiamo portato avanti il progetto lavorativo.
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Per quanto riguarda le azioni economiche relative al 2021 sarà in partenza dall’11 gennaio il nuovo
bando alimentare, sarà iniziato il bando per le famiglie fragili, partirà il RIA che riguarda l’inserimento
lavorativo, il sostegno all’abitare e anche la povertà educativa. Si continuerà con i tirocini formativi e
con il sostegno alle persone che hanno perso il lavoro o che si sono visti ridurre le ore.
Per quanto riguarda le azioni sociali si è cercato di stare vicini alle persone con difficoltà garantendo il
servizio domiciliare per quanto possibile, è stato attivato un servizio psicologico per le situazioni
critiche. Tutt’ora continua il servizio della spesa a domicilio ed i pasti a domicilio. Da agosto sono state
diverse le attività promosse sul territorio quali visite guidate per anziani, percorsi formativi e informativi
sul Covid, sono state organizzate delle uscite per i bambini, dei laboratori di lettura. Per il 2021 ci sarà
un laboratorio per i bambini sulle emozioni, si continuerà a seguire la didattica nel rapporto
mamma-bambino e lo sportello lavoro.
Tutte questi interventi sono stati e saranno attivati per far fronte a questa emergenza non solo sanitaria
ma anche umana e psicologica.
TOMMASI: Il consigliere chiede all’assessore Bordignon cosa voleva dire quanto ha affermato che sono-
stati dati soldi anche più del dovuto alle associazioni e se può portare un esempio di una associazione
che ha preso più del dovuto.
BORDIGNON: L’assessore spiega che “più del dovuto” è un’espressione infelice e che intendeva dire-
che molte associazioni quest’anno non hanno potuto organizzare attività ma alle stesse è stato garantito
un contributo perché dietro c’è il lavoro di persone che meritano riconoscenza, e parlo soprattutto delle
associazioni con finalità sociale.
SINDACO: Afferma che i contributi sono stati riconosciuti anche perché le associazioni si sono trovate-
comunque ad affrontare delle spese a fronte di entrate che non ci sono state ed anche per garantire la
ripartenza delle attività nel 2021.
TOMMASI: Il consigliere ricorda che ad inizio d’anno il Gruppo Lega aveva detto che si sarebbero-
potuti bloccare i contributi ad alcune associazioni in considerazione del fatto che non sarebbe stato
possibile lavorare. Precisa che il termine “lavorare” che viene usato dalla maggioranza non è corretto
perché l’attività delle associazioni non è un “lavoro” è “volontariato” e pertanto non è necessario dare un
contentino a fine anno se non si è “lavorato”. Si sofferma quindi sul bando di sostegno alle attività
economiche dove risultano comprese anche le associazioni e si chiede quanti aiuto si vogliono dare alle
associazioni?
SINDACO: Invita il consigliere Tommasi a leggere con attenzione il bando. Precisa che chi fa-
volontariato da molti anni sa che fare volontariato è più di un lavoro, anche se non retribuito; per cui tutti
questi volontari che “lavorano” anche se non sono retribuiti, “lavorano” per il paese e per gli altri e
pertanto li sosterremo sempre.
TOMMASI: Il consigliere è cosciente del fatto che il Sindaco ha sempre lavorato con le associazioni-
però sottolinea che la filosofia delle associazioni è il volontariato.
SINDACO: Afferma che è logico che si tratta di volontariato e non di lavoro il punto fondamentale è che-
si sono dati contributi alle associazioni perché le stesse sono fondamentali per il nostro territorio.
TOMMASI: Il consigliere afferma che anche le imprese sono fondamentali e che quindi quei soldi-
potevano essere inseriti nel bando per l’aiuto alle imprese.
SINDACO: Ribadisce che le imprese che hanno avuto particolari difficoltà sono state sostenute con quel-
bando.
TOMMASI: Il consigliere afferma che il bando a sostegno delle attività economiche che è stato-
pubblicato non prevede la partecipazione per chi ha il DURC irregolare, mentre in altri comuni questa
dicitura non è stata introdotta.
SINDACO: Precisa che se un’amministrazione pubblica deve elargire un contributo e quell’impresa non-
è regolare con l’amministrazione pubblica purtroppo si è costretti a mettere quell’articolo.
TOMMASI: Ribadisce che a Romano d’Ezzelino non è stato fatto così e non hanno neanche applicato le-
tasse perché il bando fa patrimonio. Per non parlare del vincolo dei 60.000 euro per il quale chi primo
arriva primo alloggia. Per cui sorge il dubbio che l’assessore Rech, che è commercialista, magari avrà
già avvisato i suoi clienti per avvisarli del bando. Chiede inoltre se verranno pubblicate a chiusura del
bando le partite IVA che prenderanno il contributo.
SINDACO: Assicura che per la trasparenza dovranno essere pubblicate. Sono già arrivate tante richieste-
ed i commercianti, gli artigiani e chi è in difficoltà ci hanno già ringraziato per avere pensato a loro. E’
stato dato un segnale di vicinanza alle attività che sono state chiuse o hanno difficoltà ad andare avanti.
Precisa che si è pensato per il prossimo anno di riservare un fondo per far sì che chi ha delle progettualità
possa richiedere un finanziamento per investire nella ripartenza nel post covid.
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TOMMASI: Il consigliere si rammarica del fatto che ci sia stato un fraintendimento però chiede anche se-
è necessario che la domanda debba essere presentata in marca da bollo da 16,00 euro e l’applicazione
della ritenuta.
SINDACO: Afferma che si sta cercando di fare le cose rispettando le regole.-
TOMMASI: Il consigliere contesta il fatto che non è stata pubblicata la delibera prima di pubblicare il-
bando.
SINDACO: Risponde che la delibera è immediatamente eseguibile.-
SILVESTRI: Il consigliere ringrazia l’assessore Bordignon per l’elencazione fatta delle attività svolte ma-
ritiene si tratti di una gestione ordinaria e dovuta. Quello che preoccupa sono le code davanti alla posta,
alle banche, la gestione della fede e della chiesa ma soprattutto anche il problema sociale della droga.
Ritiene che non aver accennato a questo problema significhi non conoscere il territorio.
BORDIGNON: L’assessore precisa che ci sono diverse attività che sono strettamente legate a questo-
periodo che l’amministrazione ha voluto attivare per non lasciare da solo e non lasciare indietro nessuno.
Per il resto afferma di essere a pienamente a conoscenza di tutte le difficoltà che ci sono nel territorio,
non ultima la droga. Ritiene che sia utile lasciare lavorare e mantenere un rapporto stretto tra le forze
dell’ordine ed il territorio.
RECH: L’assessore risponde al consigliere Tommasi in merito alle domande pervenute per il bando per-
il sostegno alle attività economiche assicurando che, essendo occupato con il bilancio comunale, non ha
avuto ancora modo di presentare le richieste per conto dei clienti e che le somme stanziate dovrebbero
essere adeguate per le categorie individuate. Per quanto riguarda la ritenuta d’acconto legge una circolare
dell’Agenzia delle Entrate in base alla quale viene specificato che la stessa deve essere applicata; per
quanto riguarda il DURC assicura che è un requisito che deve essere posseduto per avere un contributo
pubblico.
TOMMASI: Il consigliere chiede se il contributo deve essere messo nel bilancio dell’azienda.-
RECH: L’assessore ritiene di si ma comunque dipende dal tipo di contabilità dell’azienda.-
SILVESTRI: Il consigliere chiede se le imprese che ricevono il contributo da parte dello Stato possono-
partecipare anche al bando.
RECH: L’assessore risponde affermativamente e specifica che sono state individuate attività che sono-
state colpite molto duramente arrivando a restare chiuse anche per un anno arrivando a perdere anche
decine di migliaia di euro.
SILVESTRI: Il consigliere afferma che i ristori aumentano con la mancanza di fatturato per cui se non-
viene fatta una verifica si rischia di agevolare sempre le stesse categorie trascurando le altre.
RECH: L’assessore precisa che è stata fatta una cernita delle attività che rientrano in questa categoria di-
ristori e si tratta di ditte che hanno avuto delle oggettive difficoltà perché per la tipologia di attività svolta
hanno avuto problemi. Per quanto riguarda il riferimento fatto dal consigliere Tommasi in merito alle
associazioni specifica che ci sono attività tipo palestre che hanno avuto la chiusura e quindi hanno avuto
delle difficoltà e nel bando si è specificato che possono essere ristorate le associazioni iscritte al REA e
quindi hanno l’iscrizione camerale in quanto hanno una certa tipologia di attività per cui non si tratta
delle associazioni di volontariato.
SILVESTRI: Il consigliere preannuncia l’astensione del gruppo.-
TOMMASI: il consigliere preannuncia l’astensione del gruppo.-

ACQUISITI gli allegati pareri favorevoli, in ordine alla regolarità tecnica e contabile, resi ai sensi
degli artt. 49, comma 1, e 147 bis del D.Lgs. n. 267/2000.

CON votazione nominale espressa a voce e a video dai n. 13 consiglieri votanti su n. 13 presenti:
favorevoli n. 9,-
contrari n. 0,-
astenuti n. 4 (Silvestri - Pellizzari Pietro - Tommasi - Gheno),-

D E L I B E R A

Di ratificare la delibera di Giunta Comunale n. 91 del 30.11.2020, all’oggetto “Approvazione sesta
variazione di competenza al Bilancio di Previsione, al DUP e al Programma triennale delle opere pubbliche
2020-2022 ed elenco annuale 2020 da adottare in via d’urgenza dalla Giunta Comunale ai sensi dell’art. 175,
comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000”.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Stante l’urgenza, con votazione nominale espressa a voce e a video dai n. 13 consiglieri votanti su n. 13
presenti:
favorevoli n. 9,-
contrari n. 0,-
astenuti n. 4 (Silvestri - Pellizzari Pietro - Tommasi - Gheno),-

dichiara la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. n.
267/2000 e successive modifiche ed integrazioni.

* * * * *

Atto di Consiglio Comunale n. 39 del 30-12-2020 - Pag. 5 - COMUNE DI SAN ZENONE DEGLI EZZELINI



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to MARIN FABIO F.to ORSO PAOLO

N. 79 registro pubblicazioni
PUBBLICAZIONE

(1° comma, art. 124, D.Lgs. 18.08.2000, n. 267)

La presente deliberazione è in corso di pubblicazione per quindici giorni consecutivi da oggi all’Albo Pretorio on line.

San Zenone, li 21-01-21
IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO
F.to GIACOMELLI ANTONELLA

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ DELIBERAZIONE
(3° comma, art. 134, D.Lgs. 18.08.2000, n. 267)

Si certifica che la suestesa deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all’Albo Pretorio on line del Comune ed
E’ DIVENUTA ESECUTIVA il __________________

San Zenone, li
IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO
F.to

Copia informatica conforme all’originale cartaceo, ad uso amministrativo, sottoscritta digitalmente ai sensi degli artt. 22
e 23-ter, comma 3, del D.Lgs. 07.03.2005, n. 82.

San Zenone, li 21-01-21
FIRMATO DIGITALMENTE
IL DIPENDENTE INCARICATO
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